
Protokolleintrag vom 08.02.2023

2022/542
Schriftliche Anfrage von Luca Maggi (Grüne), Fanny de Weck (SP) und 1 Mitunterzeichnenden vom 02.11.2022:
Mitgliedschaft von städtischen Mitarbeitenden in den sogenannten «Law Enforcement Motorcycle Clubs», Hintergründe zu
den unterschiedlichen Einschätzungen der Clubs, mögliche Interessenkonflikte und Prüfung der Mitgliedschaften sowie
Einschätzung der Symbolisierungen der Clubs

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 193 vom 25. Januar 2023).


